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【審議会開会】 

 みなさま、おはようございます。 

本日は、公私ともにお忙しい中、ご出席をいただきまして、ありがとうございま

す。 

ただいまから、第７回上尾市総合計画審議会を開会します。 

 本日の会議は、委員の過半数の出席がありましたので、上尾市総合計画審議会条

例第６条の規定に基づき、有効となりますことをご報告いたします。 

 それでは、条例第４条第２項の規定に基づき、平会長に会の進行をお願いします。 

 

【議題】 

 みなさま、あらためましておはようございます。本日が最後の審議会になると思

いますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、次第に従って、議題に入ります。 

 はじめに、（１）会議の公開について、ですが、「審議会等の会議の公開に関す

る指針」に基づき、第１回の審議会で当審議会も「原則公開」とすることを決めて

おります。 

 事務局、本日の傍聴希望者はいらっしゃいますか。 

 

 本日、傍聴希望者はおりません。 

 

 

 事務局から「傍聴希望者なし」との報告がありましたので、会議を続行します。 

 続きまして、議題の（２）第５次上尾市総合計画後期基本計画（案）について、

事務局から説明をお願いします。 

 

会議資料につきましては事前にお送りしているところですが、あらためて確認さ

せていただきます。本日の会議資料は、 

① 次第 

② 資料１「審議会・市民コメントを踏まえた変更・修正点」 

③ 資料２「見直した指標一覧」 

④ 資料３「第５次上尾市総合計画後期基本計画（案）」 

の４点です。 

 

― 過不足確認 ― 

 

それでは、説明に入らせていただきます。 

 まず、資料１をご覧ください。こちらは前回の審議会及び１０月に行いました市

民コメントでのご意見と、それに対する市の考え方をまとめたものです。 

 

― 資料１を順に説明 ― 

 

 続きまして、資料２をご覧ください。こちらは資料１を踏まえ、見直した指標の

一覧となっております。削除する指標と、改めた指標となっております。 
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― 資料２を順に説明 ― 

 

続きまして、資料３をご覧ください。こちらは資料１・２を踏まえて修正した最

終案でございます。 

説明は以上でございます。 

 

事務局からの説明が終了しましたが、何かご質問はありますか。 

 

 事前にいただいたこの最終案に目を通してきましたが、これまでの審議などを踏

まえ、よくまとめてあると思います。計画になくても何かあれば市は対応するわけ

ですから、これで良いと思います。よくできていると思いますので、私からの意見

は特にございません。 

 

 先ほど指標について説明がありましたが、補足しますと、行政は制度を用意して

必要な人にサービスを提供することが多いですが、サービスを必要とする人、つま

り対象となる人の母数の把握が難しい場合が多いと思います。母数が分かれば必要

とする人にどの程度サービスを提供できたかという比率を指標とすることができ

ますが、個人情報の保護等の理由で母数は把握が難しい状況があります。そのため、

指標の設定を断念したということだと思います。 

 

 さらに、少し補足で説明させていただきますと、代わりになる指標も検討しまし

て、それが見当たらなかったので、指標の設定を見送ることにしたということでご

ざいます。 

 

他にご意見、ご質問はありますか。 

 

― 特に意見なし ― 

 

特にないようでしたら、「第５次上尾市総合計画後期基本計画」の最終案はご確

認いただいたということで、次の議題（３）答申について、に移ります。事務局

から説明をお願いします。 

 

 ７月１日に開催しました第３回審議会におきまして、市長から審議会に対し計画

案の諮問がありました。それから本日まで、委員のみなさまに慎重なるご審議をい

ただきました。その審議結果について、市長に答申をお願いするものでございます。 

 説明は以上でございます。 

 

 今、事務局から説明がありましたとおり、７月に市長から諮問を受けて以来、今

日を含めて５回の会議で審議し、その結果を答申する時期となりました。委員のみ

なさまには多くの忌憚のないご意見を出していただき、反映できるものは計画案に

反映していただきました。また、個別具体的な意見につきましても、事務局から各

部各課に伝えていただきました。まだ望むこともあるかと思いますが、今日出され

ている最終案は、これまでの審議や市民コメントを踏まえ、上尾市の課題や今後取

り組むべき内容が大体示されているのではないかと思います。そこで、審議の結果

につきましては「適切である」ということで答申したいと思いますが、いかがでし

ょうか。 
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― 異議なし ― 

 

それでは、みなさまのご了承をいただきましたので、「適切である」という方向

で答申したいと思います。答申書の作成につきましては、会長である私にお任せい

ただきたいと思います。なお、答申書は矢部副会長と一緒に提出いたします。 

続きまして、議題の（４）その他について、事務局からありますか。 

 

 ただ今会長からお話があったとおり、答申につきましては正副会長からお願いい

たします。日時は１１月１３日の午前１０時からを予定しております。 

 説明は以上でございます。 

 

他に特にないようでしたら、以上をもちまして本日の議事はすべて終了しました

ので、進行を事務局にお返しします。 

７月１日の会議で諮問を受けてから、ほぼひと月ごとに会議がありましたが、委

員のみなさまにはご多忙の中、円滑な会議の運営、活発な審議にご協力をいただき、

ありがとうございました。 

 

【審議会閉会】 

 大変ありがとうございました。 

 本日で審議が最後となりますので、島村市長から一言ごあいさつさせていただき

ます。ただ今、市長が出席しますので、少々お待ちください。 

 

― 市長入室 ― 

 

 委員のみなさまには、公私ともにご多忙のところ、「第５次上尾市総合計画後期

基本計画（案）」のご審議をいただき、大変ありがとうございました。本日、審議

結果の方向性が定まり、後日答申をいただくとうかがっております。審議会の進行

にご尽力いただいた平会長をはじめ、会長を補佐してこられました矢部副会長、そ

して活発なご審議をいただきました委員のみなさまにあらためてお礼を申し上げ

る次第でございます。 

 「第５次上尾市総合計画後期基本計画（案）」は、平成２８年度から５年間の方

向を示したものでございますが、これまで人口が増加している本市も、計画期間中

に減少へ転ずると見込まれておりますことから、高齢化の進行や人口減少といっ

た、５年前の前期基本計画策定時から変化した状況を踏まえ、市としての取り組む

べき事柄を盛り込んでおります。 

 今後、ご審議をいただきました後期基本計画をもとに、引き続き、第５次上尾市

総合計画の将来都市像である「笑顔きらめく “ほっと”なまち あげお」の実現

を目指して、市政の運営に努めてまいりたいと思います。みなさまには委員とは違

った立場で、市政へのご協力、ご鞭撻を心からお願い申し上げまして、私からのお

礼のあいさつと代えさえていただきます。誠にありがとうございました。 

 

 ありがとうございました。 

 それでは、最後に矢部副会長から閉会のごあいさつをいただいたいと存じます。 

 

― あいさつ ― 

 


